



# 右馬先ぐよ

今年もよろしくお願い申しあげます

新しい年も早や2月となり 寒い中でも暖かいお陽様に笑顔で応えろ オオイヌノツヅリの気配がすこに頭の下から思ひます。近年珍らしい寒い一月を過ごしました。鳥も人もインフルエンザで大変ですが、皆様にはお変わりなくお健やかで互通しことく一程察改てあります。三ヶ月長くなり立春を目の前にして草、草と内心焦る自分がいて身の毒ねと感づながら… 冬の一日は暖かく動き易いのは近づくから三時くらいまで もう夕食の用意、それから寝るだけという感じですから 一月から三月まではたちまちたゞり? と感づるのは当然前ですね 本を読むのが一番という時期だといふこと実感しています。一人暮らしの同級生が街歩き歩けり旅に誘ってくれ 昨年は 一月七月十二月と三回 旅に出ることで出来て幸福でした。12月の旅は旧東海道の難所箱根峠越え。江戸幕府の整備した石畳みや杉並木伝統工芸の寄木細工、古酒茶屋でのつるぎのうれいひと時、芦湖をすくらかに移動する海賊船。ここで箱根駿伝の往路のエル・復路のスタート位置を確認出来感激で下箱根ホテルで一泊。二日目12月12日は雪へ無の大晴天。箱根旧街道の坂道は全て石畳になつていて登りはいいのですが下りが船。私はひとつ先の下り坂で勢よく顔を

右馬先ぐよ 転びをしてよいよに横にいた正介は丸太か倒れて来たかと思った。びっくりした〜! と… なんともなくてよかったです



歩けばいつも富士山かそこにいてくれて夏は登った鳥帽子岳一人の(大富士山)を想い出していました。この畑を耕作されの方にお会いしてみたい思いにから

らいました。漫遊者同級生 飯島清次さん(左)は今度は熊野古道を選択で三回目の行程を消化した様子さていつか声がかかるかもたちほほストレーニングを怠たらず待ち受け態勢を整えてお

—×—接遇で有名な平林都さんのお話を聞きに来ました。今年も皆様に喜んでいたける右馬先であります。久美と二人去かりました。さすがに動作の一、二、三美しく声も張りがあり 説得力大でした。しかし心に止め実践していくことを思います。つい、歯を立て笑い顔をいわれましたが 私のほうに歯の美くない者は如何いたしまよう… 質問したかったです。